

### TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES

#### Acta Comité de Transparencia

13 de DICIEMBRE de 2022 Número: ACT-CT/12/2022

Siendo las doce horas, del trece de diciembre de dos mil veintidós, en las instalaciones que ocupa este Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes, se llevó a cabo la Décima Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de dicho órgano jurisdiccional.

La Secretaria del Comité de Transparencia, verificó la asistencia de sus integrantes:

- Edgar Alejandro López Dávila (Presidente)
- Cindy Cristina Macías Avelar, (Secretaria)
- Guadalupe Jocelyn Martínez Tavarez, (Vocal)

#### **DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS**

En desahogo del segundo punto del orden del día, la Secretaria Técnica del Comité dio lectura al mismo:

	Orden del día	Acuerdos
1.	Designación y asistencia de suplente de Vocal del Comité de Transparencia.	En virtud de que el C. Tomás Huizar Jiménez, dejó de prestar sus servicios para este Tribunal Electoral el catorce de noviembre del año en curso, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 4 del Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de Transparencia, el Presidente del Comité de Transparencia, nombró a la Lic. Guadalupe Jocelyn Martínez Tavarez, auxiliar jurídico de la ponencia II, como Vocal suplente para asistir a la presente Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia.
		Por tanto, con la facultad que le confiere el dispositivo en comento, se tiene a dicha servidora pública, como suplente para acudir y desahogar la presente Sesión Ordinaria.
II.	Lista de asistencia y verificación de Quórum de la sesión.	Una vez verificado la asistencia y quorum legal, dio inicio la Décima Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia.
III.	Lectura, discusión y aprobación del Orden del Día.	El Presidente, sometió a consideración de los integrantes del Comité, la aprobación del Orden del Día, que les fue circulado con anticipación.
		No habiendo observaciones al punto sometido, se aprobó por unanimidad el orden del día.

Em of

age of the same

X



# TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES

### Acta Comité de Transparencia

13 de DICIEMBRE de 2022 Número: ACT-CT/12/2022

IV. Lectura, discusión y aprobación del Acta de la 11ª sesión ordinaria del Comité de Transparencia del ejercicio 2022.

El Presidente del Comité de Transparencia manifestó que la Secretaria envió con anticipación a sus integrantes, el acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria del ejercicio 2022 para su estudio y análisis, no habiendo intervención alguna para su modificación, la sometió a aprobación.

No habiendo observaciones, se aprobó por unanimidad.

V. Análisis, discusión y aprobación, en su caso, del informe respecto al estatus del registro de solicitudes de acceso a la información interpuestas ante este Tribunal en el mes de noviembre de 2022, así como el informe de las sesiones extraordinarias realizadas en el mismo mes. El Presidente del Comité de Transparencia manifestó que la Secretaría envió con anticipación a sus integrantes dicho informe, por lo que, sometió a consideración la aprobación del Informe del Registro de Solicitudes de Acceso a la Información que presenta la Unidad de Transparencia de conformidad con el artículo 66, fracción XI, del Reglamento Interior del Tribunal Electoral y el informe de las sesiones extraordinarias del CT.

Asimismo, se informa que se presentó un recurso de revisión ante el Instituto de Transparencia, respecto de la solicitud de información número 0011731022000080, el cual se radicó con el número de expediente R.R. 0471/2022. Se presentó el informe justificado y se encuentra en estado de espera de la resolución respectiva.

No habiendo intervención alguna para su modificación, sometió para aprobación dichos documentos. Al no existir observaciones, se aprobaron por unanimidad.

VI. Análisis, discusión y aprobación, en su caso, el Calendario de Sesiones Ordinarias del Comité de Transparencia para el ejercicio 2023. El presidente del Comité de Transparencia manifestó que la Secretaria envió con anticipación a sus integrantes el Calendario de Sesiones Ordinarias del Comité de Transparencia, para el ejercicio 2023, por lo que, sometió a consideración su aprobación, de conformidad con el artículo 62, fracción II, del Reglamento Interior del Tribunal Electoral.

Por tanto, el Presidente sometió para aprobación el Calendario de mérito y, al no haber intervención alguna para formular alguna observación o su modificación, se aprobó por unanimidad.

2

was - is n

N N



# TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES

### Acta Comité de Transparencia

13 de DICIEMBRE de 2022 Número: ACT-CT/12/2022

VII. Análisis, discusión y aprobación de la Tabla de Aplicabilidad de las Obligaciones Comunes y Específicas en materia de transparencia del Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes, correspondiente al ejercicio 2023.

El Presidente del Comité de Transparencia, manifestó que la Secretaria con anticipación a sus integrantes el proyecto de la Tabla de Aplicabilidad de las Obligaciones de transparencia para el ejercicio 2023, para su estudio y análisis.

Al no haber alguna observación o modificación, se sometió para aprobación la Tabla de Aplicabilidad, la cual fue aprobada por unanimidad.

VIII. Análisis, discusión y aprobación de la Tabla de Actualización y Conservación en materia de transparencia, del Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes, correspondiente al ejercicio 2023.

El presidente del Comité de Transparencia, manifestó que la secretaria envió con anticipación a sus integrantes el proyecto de la Tabla de Actualización y Conservación de las obligaciones de transparencia para el ejercicio 2023, para su estudio y análisis.

Al no haber intervención alguna para su modificación, se sometió para aprobación la Tabla de Actualización y Conservación, la cual se aprobó por unanimidad.

El presidente del Comité giró instrucciones para remitir dicho documento al ITEA, para su conocimiento.

IX. Asuntos generales

No hay asuntos generales por tratar, por lo que, de acuerdo al Calendario de Sesiones Ordinarias de este Comité de Transparencia para el ejercicio 2023 recién aprobado, se citó a la próxima reunión ordinaria del Comité de Transparencia, la cual tendrá verificativo el martes 03 de enero de 2023, a las 12:00 horas.

Al no haber más asuntos que tratar, se dio por terminada la Décima Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia, correspondiente del mes de diciembre de dos mil veintidós, concluyendo las doce horas con treinta minutos del día de su inicio.

Edgar Alejandro López Dávila Presidente del Comité

Cindy Cristina Macías Avelar Secretaria del Comité

Guadalupe Jocelyn Martínez Tavarez Vocal Suplente del Comité Sheet In